



Nombre de alumno: Francisco Guzmán Rueda

Nombre del profesor: Miguel Ángel Jiménez Moreno

Nombre del trabajo: Ensayo del tema ESTUDIO DE TRABAJO

Materia: Administración de la producción e inventarios

Carrera: Contaduría pública

Grado: Octavo cuatrimestre

Ocosingo Chiapas a 23 de enero de 2021.

ESTUDIO DE TRABAJO

Desde antes de la revolución industrial, el ser humano a través de su imaginación por satisfacer sus necesidades, ha adquirido la capacidad y logrado emprender e invertir para desarrollar negocios, en la cual ha sido indispensable introducir recursos humanos; para ejercer funciones específicas en la elaboración de los bienes y servicios que oferta.

A través de la situación del trabajo, y en función del comportamiento de cada colaborador, se conoce una parte cuál es el nivel productivo y de rentabilidad de la empresa, lo que permite mantener su estabilidad económica y trascendencia ante sus competidores.

De ahí surge la necesidad de emplear métodos para realizar las actividades, con el fin de optimizar y dar buen uso de los recursos, por lo tanto, el ESTUDIO DE TRABAJO se encarga de evaluar de manera sistemática cada uno de los métodos que existen y se implementan en una empresa, para determinar y establecer niveles o estándares de rendimiento respecto a las actividades que se realizan.

Se realiza mediante técnicas de estudio de métodos, logrando medir el trabajo, el primer paso es registrar y analizar de manera sistemática, examinando las formas que existen en la realización y desarrollo de las actividades de la empresa; aplicando métodos sencillos para la eficiencia y la reducción de costos en su proceso.

Y así conocer el contenido de un trabajo específico, para poder definir el tiempo que lleva un trabajador adiestrado en realizar dicha función.

Por otra parte, los principios de la economía de movimientos están basados a una comprensión psicológica humana que permite eliminar los movimientos innecesarios y establecer las que son benéficas, las cuales se clasifican en tres grupos que son: utilización del cuerpo humano, distribución y arreglo del área de trabajo y diseño de las máquinas y herramientas.

El principio relacionado al cuerpo humano, se enfoca de todos los movimientos y la coordinación adecuada de todas las partes del cuerpo que evitando posturas inadecuadas, así como los brazos, los pies, la cabeza y la vista, por mencionar algunos, considerando que si los movimientos son correctos evita la fatiga innecesaria y a la eficiencia en el desarrollo de las actividades según la función específica del trabajador.

Para el principio de distribución y arreglo del área de trabajo, comprende todo el espacio específico de trabajo, donde los insumos y materiales deben estar bien ordenados y a disponibilidad del personal para no tener la dificultad de buscar en el momento de realizar las actividades, también es importante señalar que el color del espacio debe contrastar con la actividad, y así tener un buen espacio y ambiente laboral que no dañe la vista; sobre todo que la altura del área donde se va a trabajar sea ajustable a la estatura del colaborador, para estar cómodo y evitar accidentes.

El siguiente principio, relacionado con el diseño de herramientas y maquinas; es sobre la función que tiene la herramienta o máquina que existe dentro de la empresa y el uso que el trabajador le da, para realizar la actividad debe ser con un previo conocimiento sobre la función de la herramienta; para que las manos puedan adecuarse a la capacidad del movimiento o acción al manipular y ejercer sus funciones.

Mientras tanto, la ergonomía estudia los aspectos del trabajo en una empresa y analiza las capacidades del ser humano, así como la fuerza y postura, también considera factores psicológicos humanos que influyen en la parte mental del trabajador ocasionados por el exceso o carga de trabajo.

Cabe mencionar que el fomento de estos estudios de métodos de trabajo en las empresas de la actualidad, beneficia tanto al trabajador y a la misma empresa; ya que al conocer la función específica que existe en cada trabajo permite establecer ciertos estándares que determinen el aprovechamiento eficiente de sus recursos humanos, materiales y financieros.

CONCLUSION

Los métodos sistemáticos que se empleen en un estudio de trabajo, permite conocer; registrar y analizar cuáles son los métodos de trabajo que existen en una empresa, lo que permite desarrollar, implementar y establecer nuevos y mejores métodos para las actividades existentes, con el fin de brindar eficiencia en sus trabajadores y al uso de materiales e insumos, garantizando la obtención de resultados óptimos de rentabilidad.

BIBLIOGRAFIA

ESTUDIO DE TRABAJO, Asesores en tecnología de gestión.

INDUSTRIAL DATA,2003.